



NACIONAL

Página 6

Destacan los elementos de la Marina Armada de México en el ejercicio multinacional RIMPAC

Elementos de la Marina destacan en ejercicio multinacional "RIMPAC 2024"

El equipo de la Armada obtuvo segundo lugar en la competencia de Eliminación de Artefactos Explosivos de entre cinco países; en estas operaciones participaron 25 mil elementos de 28 países

Sobresaliente

Mario D. Camarillo

nacionol@cronica.com.mx

Un total de 508 elementos de la Secretaría de Marina Armada de México, de los cuales 126 fueron mujeres, culminaron su participación en el Ejercicio Multinacional marítimo "RIMPAC 2024", uno de los eventos de movilización estratégica más grande del mundo que se llevó a cabo en las costas de

Hawái y en el que participaron 38 buques, tres submarinos, 14 fuerzas terrestres, más de 150 aeronaves y más de 25 mil elementos de 28 países. Elementos de la Semar destacaron al obtener segundo lugar en la competencia de Eliminación de Artefactos Explosivos de entre cinco naciones.

Este ejercicio marítimo que se llevó a cabo desde el pasado 26 de julio y hasta el 2 de agosto el contingente de la Secretaría de Marina tuvo acción con sus buques, personal de sanidad naval, trabajos submarinos y salvamento.

La Fuerza de Tarea de la Semar la integraron un buque de guerra anfibia ARM "Usumacinta" (A-412), una patrulla oceánica de largo alcance ARM "Juárez" (POLA-101), un helicóptero Panther, un Estado Mayor Combinado y un Grupo de Comando, una Compañía Anfibia, equipos de Búsqueda y Rescate Urbano (USAR); de Búsqueda y Rescate Marítimo (SAR),



de Búsqueda, Localización y Neutralización de Artefactos Explosivos (BLONAE), así como personal de sanidad naval y trabajos submarinos.

En los ejercicios en los que participaron los buques de la Armada de México están las del ARM "Juárez" (POLA-101) con acciones de fuego naval de apoyo, teatros

de guerra antisubmarina y de superficie, abordajes e inspección a embarcaciones, así como anaveajes en su cubierta de vuelo con diversas aeronaves.

La Patrulla Oceánica de Largo Alcance (POLA-101) participó por primera vez en RIMPAC.

@SEMAR_MX



Elementos de la Semar participaron en los ejercicios multinacionales "RIMPAC 2024", en las costas de Hawái.